

Medienmitteilung
Basel, 28.8.2019



Sportler des Herzens

Ein Theaterprojekt von Matthias Grupp, Jens Nielsen, Vivianne Mösli und Michael Wolf

Sie spielen, also sind sie. Die «Sportler des Herzens» verbrachten ein Leben auf der Bühne. Sie, eine zähe Diva und er, ein trauriger Clown mit Kopfverletzung. Die beiden spielten sich im Laufe ihrer Karriere stets die Seele aus dem Leib, wollten Herzen erweichen, berühren, erschüttern. Und das auf allen erdenklichen Brettern, die die Welt bedeuten: Ob im Film, in klassischen Theaterstücken, im Boulevard- oder Dokumentartheater, ob für eine Minimalperformance, zu Werbezwecken oder gar bei Auftritten als lebende Puppen in Warenhäusern...Die müde gewordenen Theatertiere spielen und schwitzen sich um den Verstand. Denn tun sie es nicht, wer sind sie dann? So auf Gedeih und Verderb vereint, stürmen die beiden Gefühlsathleten dem fallenden Vorhang entgegen. Nur durch das Spiel können sie ihr nahendes Ende noch hinauszögern. Matthias Grupp, Jens Nielsen, Vivianne Mösli und Michael Wolf verwickeln das Publikum in ein Suchspiel nach dem Dasein, der Spielfreude und dem glorreichsten Abgang.

Die Sportler*innen

Das Theaterprojekt «Sportler des Herzens» entstand aus der erstmaligen Zusammenarbeit zwischen Michael Wolf, Vivianne Mösli, Matthias Grupp und Jens Nielsen. Vier Menschen, vier unterschiedliche Zugänge zur Theaterkunst finden sich hier vereint. Der in Zürich lebende Autor, Sprecher und Schauspieler Jens Nielsen, der vor zwei Jahren den Schweizer Literaturpreis erhielt, überrascht immer wieder aufs Neue mit seinem feinen Gespür für

alles Skurrile, für Ironie, für alles Menschliche und gegen den gesunden Menschenverstand. Matthias Grupp, Regisseur, Schauspieler und Leiter des Vorstadttheater Basel zeichnet sich unter vielem anderen darin aus, dass er stets fein gezeichnete und eigenwillige Figuren sucht und findet. Die Schauspielenden Michael Wolf und Vivianne Mösli standen im Laufe ihrer Karriere bereits mehrfach gemeinsam auf der Bühne. Zuletzt war das harmonisierende Duo im Zwei-Personen-Stück «Konstellationen» von Nick Payne zu sehen.

«Sportler des Herzens» ist eine Koproduktion des Vereins NAMUR mit dem Theater Tuchlaube, dem Vorstadttheater Basel, dem ThiK Baden und dem Theater Winkelwiese.

IDEE Vivianne Mösli, Michael Wolf | **REGIE** Matthias Grupp | **TEXT** Jens Nielsen
SPIEL Vivianne Mösli, Michael Wolf | **KÜNSTLERISCHE MITARBEIT** Gina Durler
PRODUKTIONSLEITUNG Gianna Grazioli

Datum:

Samstag,	14. September 19	Premiere
Donnerstag,	19. September 19	
Freitag,	20. September 19	
Samstag,	21. September 19	
Sonntag,	22. September 19	
Donnerstag,	24. Oktober 19	
Freitag,	25. Oktober 19	
Samstag,	26. Oktober 19	

Uhrzeit: jeweils 20:00 Uhr

Veranstaltungsort: Vorstadttheater Basel
St. Alban-Vorstadt 12
4052 Basel

Pressekontakt: Gianna Grazioli, Produktionsleitung
giannagrazioli@msn.com, 0041 76 469 84 97

Anfahrt: Tramlinie 2: Haltestelle «Kunstmuseum»
Von dort zu Fuss in Richtung Rhein, die zweite Strasse rechts in die St.Alban-Vorstadt. Das Theater befindet sich auf der rechten Seite.

Eintritt:

Erwachsene	CHF 28.00
Begleitung Kind	CHF 18.00
AHV/IV/ALV	CHF 20.00
In Ausbildung	CHF 20.00
Kinder bis 16 J.	CHF 10.00

Vorverkauf: www.vorstadttheaterbasel.ch

Websites: www.vorstadttheaterbasel.ch
www.tuchlaube.ch
www.thik.ch
www.winkelwiese.ch
www.theater-ticino.ch